
Compte rendu de l’Assemblée Générale du CIQ Pigonnet Beauvalle du 14 novembre 2023. 

Lieu : Salle des Floralies, rue du Docteur Cartotto 

Ouverture de la salle à partir de 17h30 (accueil du public) 

Membres du CA présents : Emmanuel Acquaviva, Hicham Kamli, Nathalie Quint, Philippe Hugues, 

Valérie Guilbaud, René Clerc, David Ledru, Laurent Schmieder, Gilles Molmeret, Benoît Vautherin 

Marie-Thérèse Brillet, Gilbert Baluwe, n’ont pu, pour raisons personnelles assister à l’assemblée 

générale. 

Participants extérieurs : Madame Laurence Angeletti (Conseil départemental). 

La Fédération des CIQ est représentée par Michèle Barral, ainsi que Michel Braunstein. 

Ordre du jour : 

17h30 : accueil des participants. 

18h00 : Introduction du Comité d’intérêt de quartier. 

18h05 : présentation des actions de l’année écoulée et future. 

18h30 : Votes du rapport moral, du rapport financier, du règlement intérieur, et des membres du 

conseil d’administration. 

18h40 : questions /réponses avec la salle et les officiels (mairie, Conseil Départemental, Métropole). 

19h00 : pot de l’amitié et poursuites des échanges jusqu’à 19h30.  

 

Accueil des participants : 

Le public est accueilli à partir de 17h30 par Valérie Guilbaud, Hicham Kamli et Philippe Hugues, tous 

trois en charge de la collecte des cotisations pour l’année à venir, ainsi que de la mise à jour de la 

liste des adhérents. Ces derniers sont ensuite invités à regagner la salle ; la réunion débute à 18h 

avec la prise de parole du Président en introduction de cette assemblée, millésime 2023. 

Emmanuel Acquaviva remercie l’ensemble des membres du Conseil d’Administration pour leur 

implication, tout au long de l’année. 

Présentation des actions de l’année écoulée : 

Au cours de cette année 2023, de nombreux dossiers majeurs ont mobilisé notre CIQ, notamment le 

Plan Local d’Urbanisme intercommunal, le Règlement Local de Publicité Intercommunal, sans oublier 

la visite de nos quartiers le 8 novembre, initialement prévue avec Madame le Maire, cette dernière 

ayant cependant annulé sa participation. 



Le Président énumère les points marquants  des 12 derniers mois, en particulier les réunions 

mensuelles du Conseil d’Administration, la participation du CIQ aux réunions « mobilité et 

urbanisme » instaurées par la Fédération des CIQ, et passe ensuite la parole à Laurent Schmieder qui 

s’attachera à commenter la partie PLUi. Laurent rappelle le travail collaboratif avec deux autres CIQ  

(Facultés et Pont de l’Arc) sur ce thème, et incite les adhérents à faire remonter leurs remarques 

éventuelles au CIQ qui se charge de transmettre toute proposition pertinente. 

Le CIQ PB a rédigé une contribution, transmise à la Fédération des CIQ, mettant en évidence nos 

points de vue sur l’élaboration du nouveau plan d’urbanisme. 

 

René Clerc s’exprime ensuite sur les problèmes soulevés lors de la visite du 8 novembre avec les 

services municipaux, en apportant les réponses que nous avons reçues  des techniciens municipaux 

présents  lors de cette rencontre. Nous pourrons nous reporter au document en annexe de ce 

compte rendu, rédigé début novembre, et qui résume l’ensemble des points évoqués avec l’équipe 

municipale et les réponses fournies. 

Benoît Vautherin fait un retour sur la Gratiféria qui s’est tenue le samedi 18 mars aux Floralies. 

Nathalie Quint évoque l’installation d’une boîte à livres aux établissements Céréprim, et relate la 

fermeture définitive de ce magasin bio, tout en soulignant la poursuite de la vente de légumes, sous 

une nouvelle formule, depuis la mi octobre. 

Le rapport moral, soumis au vote, est adopté à l’unanimité. 

Au cours de la présentation du rapport moral, lecture est faite du règlement intérieur afin d’informer 

au mieux l’assistance sur ce point essentiel.  

Le règlement intérieur est soumis au vote ; il est adopté à l’unanimité. 

Hicham Kamli, en sa qualité de trésorier présente ensuite le rapport financier de l’exercice clôturé au 

31 octobre 2023. 

En ce qui concerne ce bilan financier, le vote « pour » fait l’unanimité des participants. 

 

En cette fin d’année 2023, Basile Ganguet, Benoît Vautherin, René Clerc et David Ledru ont exprimé 

leur souhait de quitter le Conseil d’Administration du CIQ ; en date du 6 novembre, leur retrait a été 

officiellement pris en compte. 

Au cours de l’Assemblée Générale de ce jour, un appel à candidature est lancé par Emmanuel 

Acquaviva, afin d’étoffer le Conseil d’Administration. Monsieur Alain Mauger, répond favorablement 

à cette demande, et rejoint donc, à compter de ce jour le CIQ PB. Monsieur Mauger habite à la 

résidence le Magellan, et connait bien le quartier. Son intégration au sein du conseil a fait consensus 

auprès de l’ensemble des adhérents. 

Questions / réponses avec la salle  



Michel Braustein prend à son tour la parole à propos du PLUi et rappelle que le support informatique 

seul donne accès aux documents consultables par le public. Les documents papier seront disponibles 

uniquement lors de l’enquête publique. 

Eric Pratlong fait part de l’inquiétude des résidents situés à proximité immédiate du rond-point de la 

4ème Région Aérienne (environ 2 000 personnes) qui seront impactées directement par un 

accroissement du trafic et donc des pollutions sonores et atmosphériques engendrées  par ce trafic 

supplémentaire. 

Eric est remercié pour son expertise et son efficacité dans les dossiers sensibles sur les projets 

d’aménagements futurs.  

Une personne de l’assistance fait remarquer le développement du stationnement sauvage sur le 

chemin de la Beauvalle. 

Nicole Frasse intervient pour signaler la circulation des poids-lourds dans le quartier du Pigonnet, en 

dépit de la signalisation interdisant le passage des véhicules de plus de 3,5 tonnes. 

Nathalie Quint rappelle à l’assistance, l’intérêt que nous portons au terrain Eiffage, non constructible 

à ce jour, qui pourrait faire l’objet d’un aménagement paysager, d’espaces verts  et/ou espace de 

loisirs. Nathalie fait également référence au PLUi, en particulier sur le volet « aménagement des 

berges de l’Arc » ainsi qu’à l’étude très élaborée réalisée par les étudiants de l’Institut d’Urbanisme 

et d’Aménagement Régional. 

Vers 19h30, s’achève l’assemblée générale  2023 ; les participants, adhérents et membres du CA, se 

retrouvent pour le pot de l’amitié et chacun pourra voir ou revoir l’exposition sur l’histoire du 

quartier du 17 juin dernier. 

 

 


